



Interstufenkonzert am JNG war ein voller Erfolg. Mit verschiedenen Instrumenten und Gesang trug die Klasse 6c den Kanon „I like the flowers“ vor

Junge Musiker bezauberten Zu

ALL Unterstufenschüler des Rohrer Gymnasiums zeigten bei einem Konzert, was sie an Flöte, Violin und Co. draufha-

Fachbereichsleiter Maximilian Ebert, der kurzfristig die Leitung des Konzerts übernommen hatte. Der Grund dafür war, dass Organisatorin Angelika Rohrmeier aus privaten Gründen an diesem Abend nicht dabei sein konnte. Da sie einige junge Künstler am Klavier begleitet hätte, sprangen Musiklehrer Stefan Kiergassner und Schüler Konstantin Priller (10a) als Ersatzpianisten ein.

Vielfältige Darbietungen

Die jungen Musiker der fünften bis siebten Klassen überraschten mit einer großen Vielfalt an Darbietungen. „Vor allem aus den sechsten Klassen haben wir viele Beiträge.“, lobte Ebert den musizierfreudigen Jahrgang. Den Anfang machte das Flötenensemble des Vororchesters unter Leitung von Maximilian Ebert. Acht Querflötistinnen stimmten

mit „Bella Bimba“, „Land of Milk and Honey“ und der bekannten Melodie von „Morning Has Broken“ auf den musikalischen Reigen ein. Ebert stellt immer wieder neue Untergruppen aus dem Vororchester zusammen, um den vielen Zuhörern ein interessantes und abwechslungsreiches Programm zu bieten. Mit dem Kontratanz in D-Dur von Wolfgang Amadeus Mozart zeigte das Streichertrio mit Eva Neumeier (7a) und Lena Tauer (7c) an der Violine und

Nele Grünert (6b) am Cello ein klassisches Stück. Moderner wurde schließlich mit „Fried Chick“ von Jürgen Moser. Pia Schmidt aus der Klasse 5a beeindruckte hier mit einer sehr souverän gespielten Konzertflügel.

In die Karibik entführt

Weiter ging es mit einem flotten Tanz am Klavier, vorgetragen von Stefanie Franz (6b). Einen kleineren Beitrag bot Leonie Neumeier (6b) mit der Querflöte dem Publikum. Modern wurde es mit „Jambou“ von Chevrier Corse“ von Tomasi, vorgesungen von Anna Brunner (6a). Am Klavier spielte Konstantin Priller (6b) in die Karibik entführt. Marius Priller (6b) mit der Klavier und Maurizio Wand (6b) am Flügel.

KONZERT

Aufgeregte Stimmung herrschte im Theatersaal am Mittwoch im Johannes-Nepomuk-Gymnasium. Das jährliche Kammermusikkonzert der Unterstufe stand auf dem Programm, bei dem einige junge Musiker, meist auf dieser Bühne ihr Debüt feierten. Schulleiter Franz Lang begrüßte das Publikum und bedankte sich bei

KONZERT

Als nächstes Konzert steht am JNG am 18. April um 19 Uhr das Solistenkonzert der Mittel- und Oberstufenschüler an. (drp)

LE
Schreibung für
C-Schützen

UAID. Am Montag, 9. April, die Schuleinschreibung für die Anfänger 2018 an der Grund-



ANZEIGE